

Candidatos a Consejo Universitario de Postgrado

Plan de trabajo

En representación de la comunidad estudiantil, hacemos entrega de este oficio con el fin de participar firmemente en el consejo universitario, y poder estar dentro del máximo órgano de gobierno. Participando en conjunto con los Profesores-Investigadores. Buscando otorgar la resolución de las diversas necesidades de nuestra colecta universitaria; así como es el movimiento de las comisiones que hacen de la Universidad una Institución activa y reconocida por sus principales áreas de docencia, investigación y comunicación.

Así mismo como postulantes estudiantiles de postgrado, nos ponemos a disposición de escuchar la voz de nuestros compañeros universitarios, enfocando la gestión de nuestros servicios asistenciales, en darles respuesta mediante acciones y mejoras a sus necesidades, durante el periodo 2023. Por lo tanto, dentro de nuestra solicitud para la presente convocatoria de selección de integrantes del consejo universitario, detallamos un plan inicial de trabajo en el que nos enfocamos a generar propuestas que reflejen las necesidades de mayor relevancia dentro del postgrado., esperando a que la mayoría de votos sean a favor y darle continuidad.

A continuación, se presentará las propuestas del Plan de trabajo, en base a cada sección:

- Comedor Universitario**

Que nuestras comidas sean de una dieta balanceada de proteínas, grasas y carbohidratos, sin olvidar incluir los diferentes platillos de nuestras regiones, así como total limpieza en su interior como exterior (como el área de sanitarios y comedor). Cambiar las charolas que estén en malas condiciones.

- Centro de Cómputo**

Proporcionar a los estudiantes licencias de softwares actualizados de vanguardia con suficiente capacidad. Como también mejorar la velocidad de internet en las aulas de computo. Por otro lado, dar ampliación de horario para los diferentes usuarios de nuestra universidad. Y por último darle un buen mantenimiento al equipo de cómputo para evitar complicaciones en su uso.

- Biblioteca**

Permitir a los estudiantes la adquisición de revistas periódicas, libros y artículos científicos que se encuentran dentro del banco de datos, que intercambia información de una forma globalizada. Generando permisos para que se puedan adquirir documentos de otras instituciones educativas, ONG'S, centros de investigación, etc.

- Cubículos de postgrado**

Adecuación y mantenimiento continuo de los cubículos de posgrado, asignar una persona para la limpieza de los mismos. Equipar los cubículos con pizarrones, internet de alta velocidad, proyector y sillas en buen estado para trabajar adecuadamente. Se pondrá especial atención a la limpieza de los baños y de contenedores para mantener una buena salubridad en nuestras instalaciones.

- Equipamiento de laboratorios**

En este apartado de gran importancia, buscamos la adecuación correcta para los laboratorios que aseguren la seguridad del estudiante y en espacio para los equipos de laboratorio; solicitar nuevas adquisiciones de equipo para laboratorios sofisticados y actualizados para que así los estudiantes de posgrado nos permita egresar con la capacidad de manejar equipos de laboratorio actualizados y además mejorar las prácticas durante el estudio.

- **Transporte**

Procurar tener mayor número de unidades en buenas condiciones para el transporte diario, y así como la diversificación de nuevas rutas que sean accesibles para aquellos estudiantes que habitan en regiones alejadas de las rutas actuales, mayor número de unidades para transporte para prácticas de campo, visitas a laboratorios, expos congresos etc.

- **Estancias e intercambio académico:**

Actualizar convenios con universidades u organizaciones nacionales e internacionales que permitan al alumno tener la oportunidad de mejorar su experiencia académica. También identificamos la necesidad de apoyo logístico y orientación para el trámite de visa por parte de la universidad resolver dudas y facilitar el trámite. Mayor difusión de las convocatorias para que la comunidad esté al tanto de las posibilidades de una estancia y/o intercambio académico, así como también el apoyo económico por parte del departamento de posgrado para la manutención del estudiante durante su estancia y/o intercambio académico.

- **Actividades deportivas y culturales**

Asegurar que haya los recursos económicos necesarios para un buen desempeño de nuestros deportistas y representantes artísticos en los diferentes foros y eventos para que representen dignamente a nuestra institución. Proponemos buscar y generar convenios con empresas particulares como patrocinadores de los deportistas en las diferentes disciplinas. Asegurar que los entrenadores de cada disciplina deportiva tengan el conocimiento y capacitación adecuada para poder desempeñarse de manera adecuada y así los alumnos puedan tener una mejor eficiencia de competencia. Por otro lado, equipar y mantenimiento oportuno y continuo del equipo y áreas deportivas.

- **Participación en congresos**

Brindar apoyo económico de viáticos y estancia para la participación de los estudiantes en expos y congresos, así como buscar convenios con empresas para la participación de los estudiantes en congresos y simposios de calidad.

- **Docencia**

Dar la oportunidad a estudiantes de maestría y doctorado de brindar actividades de docencia a los alumnos de licenciatura y así generar experiencia en el ámbito y tener una mayor formación de profesores-investigadores para el egreso de los diferentes programas.

- **Prácticas Agrícolas y Proyectos**

Pondremos atención a que haya los recursos suficientes para que haya herramientas, insumos y demás que sea necesario para llevar a cabo nuestras prácticas agrícolas y proyectos de investigación.

Proponemos la creación de invernaderos exclusivos de postgrado ya que por lo regular los trabajos de investigación de los estudiantes de postgrado se encuentran en conjunto con trabajos de estudiantes de licenciatura y por ello la responsabilidad es diferente, teniendo instalaciones exclusivas de estudiantes de posgrado podemos evitar la contaminación de plagas y enfermedades de nuestros proyectos por la falta de cuidado de proyectos vecinos.

- **Servicios de Psicología**

La orientación es esencial para ayudar a guiarnos como estudiantes. Es por ello que solicitaremos que se asigne al mes alguna sesión para nosotros los estudiantes. Y que de tal forma se fomente una buena estabilidad emocional y profesional.

- **Control escolar**

El área administrativa que se encarga de la documentación de nosotros los estudiantes es sumamente esencial. Es por ello se decidió investigar sobre el servicio que otorgan al estudiante. En su mayoría es idóneo. Sin embargo, existen quejas sobre la falta de personal y capacitación de algunos controlistas. Por lo tanto, solicitaremos una mejor administración en el área.

- **Enfermería y/o servicios IMSS**

Buscaremos que la enfermería de la universidad tenga la capacidad de brindar consultas y abastecimiento de medicamentos, pensando en el bienestar y salud de nuestra comunidad universitaria.

- **Difusión de posgrados**

Proponemos realizar mayor difusión de los programas de posgrado que la universidad ofrece, para aumentar la matrícula de estudiantes y con ello se puede gestionar un mayor presupuesto para el área de posgrado.